



Êtes-vous un enseignant qui aimerait améliorer ses connaissances du français?

Si oui, le Programme de perfectionnement linguistique (PPL) offert par le Ministère de l'Éducation et de l'apprentissage continu pourrait vous intéresser.

Le PPL a été créé afin d'appuyer les enseignants qui veulent parfaire leurs connaissances au niveau du français. Le programme offre de l'appui au niveau de l'écrit, mais surtout au niveau de la communication orale.

Les enseignants sélectionnés auront une heure par semaine avec un mentor assigné afin de pratiquer la communication orale ainsi que d'intégrer le plus possible des activités visant le perfectionnement de la langue française dans leur vie quotidienne.

Pour vous inscrire veuillez remplir et retourner le formulaire ci-joint avant le 20 juin 2022.

Are you a teacher who would like to improve their knowledge of French?

If so, you may be interested in the *Programme de perfectionnement linguistique* (PPL) offered by the Department of Education and Lifelong Learning.

The PPL was created to support teachers who want to improve their knowledge of French. The program provides support at the written level, but especially at the level of oral communication.

The selected teachers will have one hour per week with an assigned mentor in order to practice oral communication as well as integrate activities aimed at improving the French language in their daily lives.

To register please complete and return the attached registration form before June 20, 2022.

Cécile Arsenault
Coordonnatrice des programmes en français
Ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage continu
ccarsenault@gov.pe.ca
(902) 438-4859